

Aix-les-Bains | Grésy-sur-Aix

L'Apei Les Papillons blancs aura un nouveau Foyer d'accueil médicalisé

Un Foyer d'accueil médicalisé tout neuf sera opérationnel dès septembre à Grésy-sur-Aix. Il est le fruit d'un projet de l'Association des parents d'enfants inadaptés Les Papillons blancs d'Aix-les-Bains.

Il aura fallu sept ans entre les premières réflexions et la construction du bâtiment pour que l'Association des parents d'enfants inadaptés (Apei) Les Papillons blancs d'Aix-les-Bains réalise son nouveau Foyer d'accueil médicalisé (FAM) à Grésy-sur-Aix.

En phase finale de réalisation, puisqu'il sera opérationnel en septembre prochain, il sera relié au FAM Les Fougères par une passerelle vitrée, permettant ainsi aux résidents de pouvoir communiquer entre eux. La nouvelle structure sera dotée de treize chambres toutes équipées d'une douche, de deux espaces salon et salle à manger, d'une salle d'activités, d'un bureau pour le personnel et d'un accueil de jour (pour trois personnes) associé à une salle de répit.

Accueillir les personnes en grande dépendance

Tout a été pensé afin que les résidents et le personnel puissent évoluer dans une ambiance loin du cliché de long couloir d'hôpital ou d'Ehpad. La configuration de l'espace intérieur, plafond



De gauche à droite, Pierre Rochas, président de l'Apei, Nathalie Gelloz, attachée de direction, Frédéric Rollat, directeur des services généraux, et Sophie Portella, directrice du pôle accompagnement renforcé. Photo Le DL/M.P.

haut, couloir large et la luminosité des lieux ou les chambres disposées en étoile autour d'un espace commun qui pourra être aménagé, les aère. Le FAM accueillera des personnes en grande dépendance, en perte d'autonomie ou vieillissantes prématurément.

L'association crée ainsi différents lieux de vie pour des personnes qui évoluent et ne peuvent rester toute leur existence dans les mêmes structures, qui les ont accueillies tout au long de leur vie. Ainsi certaines personnes du FAM d'à côté se verront proposer un hébergement dans celui-ci, qui sera

plus dédié aux personnes plus âgées et qui demande plus de tranquillité. Mais l'association ouvrira également des places aux personnes venant de l'extérieur.

L'Apei, qui doit constamment jongler entre le maintien d'un équilibre financier et le vieillissement des personnes en situation de handicap, a à cœur de trouver des solutions qui n'ont souvent pas été anticipées par les pouvoirs publics, car les personnes en situation de handicap ne faisaient pas partie de celles qui avaient la plus grande espérance de vie.

● Maryline Poguet